

Mitteilung

Kindergrabfelder



Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher

Auf den Quartier-Friedhöfen der Stadt Winterthur werden die Kindergräber in den kommenden Wochen leicht saniert.

Witterungseinflüsse haben die Grabfelder abgenutzt. Auch sind zwischenzeitlich einige Holzkreuze und muslimische Stäbe abgebrochen, verwittert oder gar nicht mehr vorhanden.

Der Zugang zu den Gräbern wird leicht ausgebessert, die Umgebung gejätet und die Grabbeschriftungen vereinheitlicht. Anstelle von Holzkreuzen und muslimischen Stäben werden neu Setztafeln auf den Gräbern angebracht. Die Grabsteine werden selbstverständlich so belassen, wie sie sind.

Der Zugang zu den Gräbern ist jederzeit gewährleistet.

Für weiterführende Informationen oder Fragen können Sie sich gerne an die Friedhofverwaltung Winterthur wenden.

STADTGRÜN WINTERTHUR
Friedhofverwaltung (Bestattungsamt)
Am Rosenberg 5
8400 Winterthur
Tel. 052 267 30 30
friedhof@win.ch